


**ADVIERTE QUE AÚN SE ESTÁN HACIENDO ACUERDOS CON EL PT Y PVEM**

# Avanza ‘negociación’ rumbo a la reforma electoral: Montreal

**Díálogo.** Señala que entre las peticiones de los aliados de Morena, destaca la defensa de las pluris y mantener el presupuesto de los partidos

KARINA AGUILAR

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, señaló que existen avances favorables en las negociaciones con el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para “descafeinar” la reforma electoral que propondrá el Ejecutivo federal, la cual contempla la reducción del financiamiento a los

partidos políticos y de las diputaciones plurinominales.

Durante la Legislativa del Pueblo, el morenista explicó que, tras las conversaciones sostenidas entre dirigentes y coordinadores parlamentarios de los partidos aliados de Morena, “la lógica pareciera orientada hacia allá”, es decir, a mantener tanto el financiamiento público como las posiciones plurinominales.

No obstante, aclaró que no conoce a detalle los avances de la negociación, ya que el diálogo continúa: “No creo que haya concluido porque yo no tengo información más allá del optimismo que muestran las partes, incluida la Secretaría

de Gobernación y el optimismo que vi ayer en la fotografía cuando se reunieron. Eso nos hace intuir que avanzaron un poco”, declaró.

Este miércoles se reunieron los dirigentes de Morena, PT y PVEM, Luisa María Alcalde Luján, Alberto Anaya Gutiérrez y Karen Castrejón, respectivamente, con el objetivo de construir un consenso antes de que se presente formalmente la iniciativa al Congreso.

En otro tema, el diputado morenista señaló que se prevé que la convocatoria para elegir al nuevo titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) sea emitida entre el 17 y 18 de febrero, para que en el siguiente mes sea designado un nuevo auditor.

Monreal detalló que este tema de elección que se realiza en San Lázaro es uno de los temas más “importantísimos”, junto a la elección de los tres consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

Agregó que se espera que para marzo ya exista un nuevo auditor y señaló que puede ratificarse o reelegirse David Colmenares, actual titular de la ASF desde 2018.

“En el caso del auditor, casi es seguro que lancemos la convocatoria hacia el 17 y 18 de febrero para que concluyamos el examen de los inscritos y todo el procedimiento que se lleva a cabo a principios del mes de marzo. O sea vamos a votarlo febrero y marzo para que en marzo ya haya o un nuevo auditor o lo que la asamblea determine, que puede incluso ratificarse o reelegirse el que está o nombrarse uno nuevo o una nueva”, concluyó el legislador.


**ALIANZA.**

Ricardo Monreal señaló que aún se mantiene el diálogo con los dirigentes del PT y el PVEM, aclaró que no conoce los detalles pero que van por buen camino.



No creo que haya concluido porque yo no tengo información más allá del optimismo que muestran las partes, incluida la Secretaría de Gobernación. Eso nos hace intuir que avanzaron un poco”

**RICARDO MONREAL**  
Diputado de Morena